

Canciller de Cuba interviene en el 74 período de sesiones de la ONU



La Habana, 28 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, inició su intervención en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas, el cual comenzó enviando «sinceras condolencias» a las Bahamas tras paso del huracán Dorian y realizó un llamado a la solidaridad mundial con el archipiélago.

Continuó denunciando ante la AGNU que el Gobierno de gobierno de Estados Unidos ha aplicado medidas criminales, no convencionales, para impedir el abastecimiento de combustible a nuestros mercados.

Como resultado, «hemos encarado severas dificultades para garantizar el abastecimiento, lo que nos llevó a tomar medidas de emergencias solo posibles con un pueblo organizado».

Explicó que, en el último año, la administración Trump ha incrementado cualitativamente sus medidas de hostilidad, ha impuesto medidas superiores al comercio exterior y ha limitado en extremo los viajes y cualquier interacción entre ambos pueblos.

El canciller recuerda el Memorando clasificado del subsecretario de Estado, Lester Mallory, del 6 de abril de 1960, en el que se expresa: "(...) no existe una oposición política efectiva (...) El único medio posible para hacerle perder el apoyo interno (al gobierno) es provocar el desengaño y el desaliento mediante la insatisfacción económica y la penuria (...) Hay que poner en práctica rápidamente todos los medios posibles para debilitar la vida económica (...) negándole a Cuba dinero y suministros con el fin de reducir los salarios nominales y reales, con el objetivo de provocar hambre, desesperación y el derrocamiento del Gobierno".

En el último año el gobierno estadounidense ha incrementado sus medidas de hostilidad contra Cuba, ha puesto escollos adicionales al comercio exterior e incrementado su persecución, limitado los viajes e interacción entre ambos pueblos.

Cada año estados unidos destina decenas de millones de dólares a la subversión política para debilitar la unidad de nuestro pueblo.

El bloqueo es el principal obstáculo para el desarrollo de nuestro país, y para el avance del Modelo económico y social que nuestro país se ha trazado.

Las nuevas medidas afectan particularmente al sector no estatal de nuestra economía. Cada año Estados Unidos dedica decenas de millones de dólares a la subversión política, que se articula con una campaña de desacreditación política contra sus dirigentes y para destruir las ideas del socialismo.

El pasado jueves sobre la base de burdas calumnias, anunció que el Primer Secretario del Partido no podrá entrar a este país, se trata de una acción sin efecto práctico. Es una migaja electorera que se lanza a la extrema. Rechazo en los términos más enérgicos la bajeza a la que tiene que recurrir este gobierno de Estados Unidos, ahogado en la mentira y la inmoralidad.

Los voceros yanquis utilizan repetitivamente la vulgar calumnia de que tenemos dominio sobre Venezuela y de que tenemos un ejército. Unos minutos antes de Trump, Bolsonaro había usado el libreto de falsedades escrito en Washington de que teníamos unos 60 mil efectivos en Venezuela.

Chantajos e inmorales invitaciones a que nuestro país nuestros principios a cambio de petróleo.

El bloqueo es el principal obstáculo para el desarrollo de nuestro país, y para el avance del Modelo económico y social que nuestro país se ha trazado. Las nuevas medidas afectan particularmente al sector no estatal de nuestra economía.

Cada año Estados Unidos dedica decenas de millones de dólares a la subversión política, que se articula con una campaña de desacreditación política contra sus dirigentes y para destruir las ideas del socialismo.

Todas son acciones que transgreden el derecho internacional y violan la Carta de las Naciones Unidas. El más reciente es culpar a Cuba de no poder derrotar las fuerzas al gobierno venezolano. Voceros yanquis utilizan la vulgar calumnia de que nuestro país tiene entre 20 y 25 mil militares en Venezuela.

El presidente de Brasil utilizó el libreto de mentira del gobierno norteamericano en su intervención. El actual gobierno de los Estados Unidos ataca los programas de cooperación media internacional.

Raúl: Los cubanos estamos preparados para resistir un escenario de confrontación que no deseamos, y esperamos que las mentes más equilibradas del gobierno norteamericano lo puedan evitar.

Hemos reiterado que aún en las actuales condiciones no renunciamos a la intención de establecer una relación de respeto con los Estados Unidos.

Señor presidente: la relación bilateral entre Cuba y Venezuela se basa en el respeto mutuo y la verdadera solidaridad, respaldamos sin vacilación el gobierno de Maduro y rechazamos la aplicación de medidas coercitivas.

Preservar la paz y seguridad internacional y encontrar solución a los problemas sistémicos.

El presidente de Estados Unidos promueve una intolerancia macartista. Trump ignora o pretende ocultar que los males que reproduce el capitalismo.

El gobierno de EE. UU. encabeza una grosera persecución contra líderes políticos, mediante procesos políticamente motivados, para revertir las políticas que mediante el control soberano construyeron sociedades más justas y solidarias, que representaron una esperanza para los pueblos de América.

Rechazamos los intentos dirigidos desde Washington para desestabilizar a Nicaragua. Nos solidarizamos con las naciones del Caribe que reclaman un trato justo y diferenciado. Ratificamos nuestro compromiso histórico con Puerto Rico. Apoyamos el reclamo de Argentina sobre las Islas Malvinas.

La conducta del actual gobierno de EE. UU. y su estrategia de dominio nuclear construye una amenaza internacional. Tiene más de 800 bases militares en el mundo, así como tiene empleo encubierto e ilegal para agredir a otros Estados. Pretende abrir una nueva carrera armamentista.

La agresión económica, las amenazas y chantajes no nos van a arrancar ni una concesión.

Quien conoce la historia de los cubanos, entenderá sin equivocaciones el peso de estas convicciones de nuestro pueblo. La relación bilateral entre Cuba y Venezuela se basa en el respeto mutuo.

Respaldamos sin vacilación al presidente legítimo de Nicolás Maduro y la Unión Cívico-Militar. Rechazamos el despojo de sus activos, ingresos por exportaciones.

Estas acciones constituyen una grave amenaza a la paz regional. Llamamos a todos a tomar conciencia de estos hechos y a reclamar el cese de las medidas unilaterales.

Hace pocos días Estados Unidos y un puñado de países llamaron a activar el TIAR, en una absurda decisión que significa un retroceso histórico, que pretende justificar mediante un artificio legal, una intervención en Venezuela.

Es también una grosera violación a la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz. El gobierno de Estados Unidos encabeza una grosera persecución contra líderes políticos.

Así hicieron contra el expresidente Lula da Silva, para quien clamamos libertad. Cuba rechaza intentos de desestabilizar al gobierno de Nicaragua y ratifica su solidaridad con el gobierno de Daniel Ortega.

La conducta actual de Estados Unidos y su estrategia de dominación militar y nuclear constituye una amenaza a la paz mundial.

Estados Unidos mantienen cerca de 800 bases militares por todo el mundo. Así como el empleo encubierto ilegal de las Tecnologías de la Información.

Necesitamos otras formas de pensamiento propio para activar la movilización popular, en la calles, las redes y las urnas. El pensamiento poderoso y universal de Martí continúa inspirándonos y alertándonos a los cubanos de las jóvenes generaciones.

Maceo en 1888 escribió: "quien intente apoderarse de Cuba solo recogerá el polvo de su suelo anegado en sangre, si no perece en la lucha".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203412-canciller-de-cuba-interviene-en-el-74-periodo-de-sesiones-de-la-onu>



Radio Habana Cuba